

PRESSEMITTEILUNG

Letzte Chance: Bewerbungsfrist für den ImmobilienAward Region Stuttgart endet

Stuttgart, 2. Mai 2023. Der vom Branchenverband IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V. bereits zum neunten Mal ausgeschriebene ImmobilienAward Metropolregion Stuttgart ist einer der renommiertesten Preise der Immobilienwirtschaft. Interessierte haben noch bis 22. Mai Zeit, ihre erfolgreichen Projekte einzureichen und sich um eine der begehrten Trophäen zu bewerben.

Rund 400 geladene Gäste aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft werden am 26. Oktober der Verleihung der Preise im Rahmen einer feierlichen Abendveranstaltung in der „Alten Reithalle“ in Stuttgart beiwohnen. Alle eingereichten Projekte werden an diesem Abend in der Galaveranstaltung vorgestellt und die jeweiligen Gewinner einer Kategorie mit dem Award gekürt.

Mit dem Preis, der von einer hochkarätig besetzten Jury bereits seit 2007 im zweijährigen Rhythmus in verschiedenen Kategorien vergeben wird, werden außergewöhnliche Immobilien und Projekte aus der Metropolregion Stuttgart gewürdigt, die gestalterisch, ökonomisch, technisch und ökologisch Maßstäbe setzen und einen hohen Innovationscharakter aufweisen. Die Metropolregion umfasst auch die Regionen Heilbronn-Franken bis Neckar-Alb und Ostwürttemberg bis Nordschwarzwald und geht damit weit über das Gebiet der baden-württembergischen Landeshauptstadt Stuttgart hinaus.

Eingereicht werden können sowohl Neubau- als auch Revitalisierungsprojekte aus allen Assetklassen. Dazu gehören Büroimmobilien, Gewerbe- und/oder Logistikimmobilien, Quartiersentwicklungen und Sonderimmobilien. Ebenso Bildungseinrichtungen, Museen, Bahnhöfe, Stadien oder ähnliche Projekte. Jetzt geht die Bewerbungsphase auf die Zielgerade: Noch bis einschließlich 22. Mai 2023 können Projekte, die den Ausschreibungskriterien entsprechen, eingereicht werden. Alle weiteren Details gibt es auch auf der Homepage des ImmobilienAwards unter

www.iws-immobilienaward.de

PRESSEMITTEILUNG



Die Awards werden am 26. Oktober im Rahmen einer feierlichen Abendgala in der „Alten Reithalle“ in Stuttgart zum neunten Mal vergeben. Foto/Copyright: IWS e.V.

Über den IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.

Der IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V., kurz IWS, ist ein 2004 in Stuttgart gegründeter Verein, der die immobilienwirtschaftlichen Interessen in der Metropolregion Stuttgart unter Berücksichtigung gesellschaftlicher Anforderungen und Bedürfnisse vertritt. Der IWS repräsentiert über 200 Mitglieder aus allen Bereichen der Immobilienwirtschaft bzw. aus Branchen, die mit Immobilien zu tun haben. Ausführliche Informationen und eine Übersicht der Mitglieder findet man unter: www.iws-stuttgart.de

Der IWS hat sich ebenfalls einen Namen mit hochkarätigen Veranstaltungen gemacht. Am 26. Oktober 2023 wird bereits zum neunten Mal der ImmobilienAward Metropolregion Stuttgart verliehen – ein absolutes Highlight im Kalender der Immobilienbranche.

PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt:

bm kommunikation
Bernd Münchinger
Inhaber
Albert-Schäffle-Str. 114
70186 Stuttgart
Tel. 0711 8602 5111
bernd.muenchinger
@bm-kommunikation.com

Kontakt IWS:

IWS Immobilienwirtschaft Stuttgart e.V.
Bettina Fuchs
Geschäftsführerin
Seyfferstraße 34
70197 Stuttgart
Tel. 0711 273824-85
info@iws-stuttgart.de
www.iws-stuttgart.de